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令和４年第１１回函館市教育委員会定例会 会議録 

１ 日  時 令和４年（２０２２年）１１月４日（金） 午前１０時００分 

２ 場  所 市役所本庁舎５階教育委員室 

３ 出 席 者 辻教育長，藤井委員，小葉松委員，國谷委員，神田委員 

４ 欠 席 者  

５ 事 務 局 川村生涯学習部長，小笠原学校教育部長，吉本生涯学習部次長， 

清藤生涯学習部次長，金野教育政策推進室長，渡邊管理課長 

６ 傍 聴 者 ０人 

７ 付議事項  

日程第１ 

 

日程第２ 

 

 

 

 

 

 

日程第３ 

議案第１号 

 

議案第２号 

 

議案第３号 

 

議案第４号 

 

 

報告第１号 

令和４（２０２２）年度教育費補正予算要求に関し，議決を求

めることについて 

公の施設の指定管理者の指定の依頼に関し，議決を求めること

について（函館市北洋資料館・函館市芸術ホール） 

公の施設の指定管理者の指定の依頼に関し，議決を求めること

について（市立函館博物館郷土資料館（旧金森洋物 

公の施設の指定管理者の指定の依頼に関し，議決を求めること

について（千代台公園・千代台公園野球場・千代台公園陸上競技

場・千代台公園庭球場・函館市民プール） 

２０２３函館マラソンの実施概要につい 

■辻教育長 

○ 開会宣言  午前１０時００分 

○ 議事録署名人に，藤井委員，小葉松委員を選任。 

○ 本日の日程のうち，日程第１，議案第１号「令和４（２０２２）年度教育費補正予算要

求に関し， 議決を求めることについて」から，日程第２，議案第４号「公の施設の指定

管理者の指定の依頼に関し，議決を求めることについて」を「非公開」としたいが，いか

がか。 

○ 異議がないので，「非公開」とさせていただく 

○ それでは，日程第１，議案第１号「令和４（２０２２）年度教育費補正予算要求に関

し， 議決を求めることについて」を諮る。 

（非公開につき，会議録省略） 

 

■辻教育長 

○ 議案第１号については，原案のとおり決定する。 

○ 次に，日程第２，議案第２号から議案第４号までの「公の施設の指定管理者の指定の依

頼に関し，議決を求めることについて」を，一括諮る。 
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（非公開につき，会議録省略） 

 

■辻教育長 

○ 議案第２から議案第４号までについては，原案のとおり決定する。 

○ 次に，日程第３，報告第１号「２０２３函館マラソンの実施概要について」報告を求め

る 

 

■生涯学習部次長 

○ 報告第１号「２０２３函館マラソンの実施概要について」報告する。１０月２７日

（木）に開催された，函館マラソン大会実行委員会において，２０２３大会の実施概要が

承認され，公表したところであるが，この内容について，例年との主な変更点を，ご説明

する。まず１点目は，開催日を例年の７月第１日曜日から，２０２３大会は６月最終日曜

日に１週間前倒しするという点である。今年の大会は，最高気温が３０度に迫り，高温多

湿のため，多数のランナーが体調不良を訴え，フィニッシュ後，多くのランナーが救護所

に運ばれたほか，大会に従事した医療関係者から，酷暑リスクを回避するために，大会開

催日の前倒しを検討してほしいとの意見も出たところである。また，大会前後の気温を比

較したところ，大会前に比べ，大会開催時の７月の気温が大幅に上昇していたほか，過去

３０年間の月平均気温の推移では，傾向としては，年々，気温が上昇しており，今後，７

月開催では，高温リスクはさらに増すものと考えられることから，関係団体との調整も行

い，１週間前倒して，６月最終日曜日に開催日を変更したところである。それに従い，２

０２３大会については，６月２５日（日）に開催することとなった。次に，２点目は，参

加料の引き上げである。これまでの参加料は，ハーフ５，０００円，フル９，０００円で

あったが，２０２３大会からは，ハーフ６，５００円，フル１２，０００円と，３割程度

引き上げさせていただくこととなった。理由としては，物価高騰に伴い，参加記念品など

の値上げや委託料，人件費の上昇などにより，大会運営費が大幅に増加しており，受益者

負担の観点から，経費増加分を参加料に一部転嫁する必要があること，また，物価高騰や

円安の影響により，経営環境が悪化している企業もあり，安定した協賛金の獲得の保証が

ないことから，過度に協賛金に依存しない大会運営が必要であることなどの理由から，参

加料を引き上げることとしたものである。なお，引き上げ幅につきましては，２０２３大

会の収支見通しから，先ほども申し上げたとおり，３割程度としたところである。最後に

３点目，申込方法の変更についてである。これまで，フルはインターネットのみの受付と

し，ハーフはインターネットまたは郵便振替による受付としていたが，２０２３大会から

は，郵便振替による受付を廃止して，フル・ハーフともに，インターネットのみによる申

込受付とする。これにより，今までは，事務局からランナーへ連絡事項がある場合には，

一部の郵便振替のランナーには，郵送にて連絡をしていたが，今後は，一斉に，かつ速や

かにメールにて連絡を行えることとなる。以上である。 

 

■辻教育長 

○ 報告第１号について何かあるか。 
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（意見なし） 

■辻教育長 

○ これで，報告事項を終了する。 

 

■終了宣言 

○ 午後２時２６分 

 

議事録署名人  藤 井 壽 夫 

〃     小葉松 洋 子 

 

調製者庶務係  庭 田 真 由 

 


